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12:09 

Gloire à Dieu! L'aimez-vous? (Amen!)  

Il est si haut, vous ne pouvez passer par-dessus,  

Il si profond, vous ne pouvez passer en-dessous,  

Si large, vous ne pouvez pas le contourner, Il est partout! Gloire au Nom du Seigneur! Et nous 
sommes du côté gagnant. Amen. Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur Jésus! 

Amen, amen. Vous pouvez vous asseoir. Oh, je sais que vous êtes heureux d'être ici ce matin. 
Gloire au Nom merveilleux du Seigneur! C'est vraiment bon d'être ici ce matin. Bienvenue au 
camp 5, 4, camp quatre.  

13:10 

Maintenant, vous êtes tous des campeurs de Still Waters, mon frère Steven demandait que vous 
les gars vous chantiez un peu plus vite. Il est à la bonne église. Peut-être que c'est là que vous 
les jeunes vous avez appris à aller si vite. Parfois, si vous n'êtes pas venu au Tabernacle, c'était 
difficile d'entendre frère Branham, vous pouviez à peine entendre la pianiste parfois. Nous 
tapions des mains, et criions et chantions vraiment vite. Et nous le faisons ici aussi. Mais il  y a 
quelque chose à l'intérieur de nous qui bouillonne. Amen. Gloire au Nom du Seigneur! Je suis 
heureux de cela. Je n'aimerais pas que ce soit autrement. Ainsi je veux souhaiter la bienvenue à 
chacun ce matin au Nom du Seigneur Jésus. Et tous nos visiteurs que nous avons ici ce matin, 
ceux qui sont venus pour le camp. Combien de visiteurs avons-nous ici pour le camp? Levez vos 
mains. Que le Seigneur vous bénisse! Bienvenue, c'est bon de vous avoir ici ce matin. Dieu vous 
bénisse.  

Nous saluons toujours ceux qui nous écoutent au moyen de la connexion que nous avons, et qui 
est une partie de l'Épouse de Jésus-Christ aussi. Comme nous le disons toujours, un jour, nous 
ne connaissons pas tous ces gens qui sont à l'écoute, mais un jour, nous les connaitrons. Un jour 
nous passerons l'éternité avec eux.  

14:28  

Et la connexion que nous aurons sera d'être tous ensemble. Alors que le Nom du Seigneur soit 
loué! Comment se porte votre foi ce matin? Ah! Amen! Ah, Gloire à Ton Nom du Seigneur Jésus! 
Amen. Gloire au Nom du Seigneur! Devinez quoi. Elle va même être plus grande après cette 
journée. Oh! Je vous le promets. Je vous le promets, c'est une Parole qui ne peut pas faillir, je le 
crois de tout mon cœur. Nous avons certainement aimé le déversement du Saint-Esprit 



mercredi soir au Tabernacle. N'était-ce pas merveilleux? Nous étions là, nous réjouissant de Son 
Saint-Esprit. Et nous attendions, nous savions qu'Il était là, parce que nous L'avions amené avec 
nous. Nous étions là et nous attendions. Attendant l'onction comme lorsqu'il a dit, "Oh, Il est 
ici." Ensuite il nous a oints. Et nous étions oints du Saint-Esprit. Donnons une main 
d'applaudissement au Seigneur pour ce service! Oh, bonté!  Gloire à Dieu! Comme c'est 
merveilleux! Gloire à Dieu. Vous savez il nous a dit, dimanche dernier, "Celui qui est en nous, est 
plus grand que celui qui est dans le monde." Il nous a rassuré, il nous l'a dit. Après cela, il nous a 
dit à la fin, 'Maintenant ce que j'ai, ma foi, je vous la donne.' Donc nous sommes capables de 
prendre notre foi, que nous avons, la foi qu'il avait, puis il nous a dit mercredi soir, 'Maintenant, 
mettons-la en action!' C'est ce que nous faisons ici aujourd'hui, nous essayons de mettre cette 
foi que nous avons en action. Et aujourd'hui ce sera une autre lettre écrite en lettres rouges 
pour l'Épouse de Jésus-Christ. Ou n'importe quand lorsque vous écoutez le Message, c'est une 
lettre écrite en rouge pour aujourd'hui. Amen.  Amen.  

Gloire à Dieu! Vous pouvez vous asseoir, l'Épouse de Jésus-Christ devrait avoir beaucoup de 
crayons rouges pour marquer au calendrier, une autre lettre en rouge Seigneur! Car j'étais en Ta 
présence.  

17:19 

Aujourd'hui c'est un jour d'examen. C'est un jour d'examen pour l'Épouse de Jésus-Christ. Il 
essaie de préparer Son Épouse pour l'Enlèvement. Et les choses n'arrivent pas par hasard, nous 
savons cela, nous l'avons vu, que ça arrive en son temps et pour un but. Dieu a un Plan, un grand 
Plan. C'est vrai quand nous essayons de trouver le grand Plan de Dieu, quand il s'agit des choses 
pour l'église ici. Bien des fois, vous savez je vais à l'étagère, et ramasse et ouvre mon Ipad, je 
l'ouvre et je choisi n'importe quelle bande, 'Oh, je vais écouter cette bande et c'est la Parole! 
Mais Dieu a un programme, Il a un temps, Il a un Message. Et il a un temps pour nous de 
L'écouter. C'est tout comme, "Qui peut mettre ça ensemble? Avant, le Seigneur le sait, et je 
vous ai dit cela bien souvent, juste pour vous dire ceci, que mercredi dernier, d'écouter le 
Message " la foi en action." Je n'ai pas cherché, (oh, c'est ce message, on doit écouter ceci, oh, 
en voici un bon!) Je ne fais pas ça. Je ne fais pas ça. Seigneur, je ne sais pas, qu'est-ce que Tu 
veux? Quelque chose m'a conduit vers 1955, j'ai simplement commencé à écouter, 1955. 
(Applaudissements) Ce n'est rien que j'ai fait, ou que je fais, mais c'est Lui! Vous savez j'ai mis la 
bande et j'écoutais, je pense que c'est le message intitulé "Pride". (L'orgueil) Et frère Branham 
se trouve à Campbellsville Kentucky, et il appelle les gens. Leur disant de s'avancer et de donner 
leur cœur au Seigneur, et tout. Et personne ne répondait à l'appel. Et frère Branham s'est mis à 
pleurer et à répandre son cœur et cela a juste brisé mon cœur d'une façon, et de l'autre c'était 
comme, 'Seigneur, c'est un véritable serviteur juste là! C'est un réel homme de Dieu.'  Et j'ai, j'ai 
juste, ' Seigneur, agenouillé, je priais, j'ai regardé au fond de moi, j'ai dit,  la foi en action. C'est 
comme oh, pèse sur cela, Seigneur, c'était parfait.  Ainsi le Seigneur nous a bénis. Et Il sait. Voici 
un Message qu'il a prêché en 1955, pour l'Épouse de Jésus-Christ, le mercredi soir 2017. Amen. 
Amen. Amen. N'est-ce pas merveilleux? 



19:55 Oh, la, la! C'est vraiment merveilleux. Vous pouvez vous asseoir. C'est merveilleux 
comment le Seigneur fait ces choses. Vous savez j'aime une chose que ce prophète a dit 
mercredi soir. J'ai aimé tout ce que le prophète a dit mercredi soir. Mais il a dit quelque chose là 
qui m'a vraiment frappé, qui m'a encouragé dans ce que nous avions parlé les quelques jours 
avant. Il dit, 'Et bien souvent Il me dit des choses, et je prends en note ce qu'Il dit parce 
que je ne sais pas ce que ça veut dire. Je ne fais que les écrire.' Wow! Le prophète de Dieu. 
Dieu lui dit des choses, et il ne sait même pas ce que ça veut dire. Puis il dit, 'Je ne fais que les 
écrire.' Il dit, 'Je ne sais même pas ce que ça veut dire. Puis nous finissons par découvrir 
que ça s'accomplit.'  Amen. 

Vous savez plusieurs fois que nous écoutons des choses, nous les écoutons et les lisons dans le 
Message. Des choses que nous ne comprenons pas, ce que frère Branham dit ou ce que la 
Parole dit. Et c'est que Satan utilise ça contre nous tout le temps. Il le fait avec moi. Je ne sais 
pas avec vous, mais, je ne le comprends pas, je ne sais pas ce que ça veut dire, qu'est-ce qui en 
est et tout le reste. Vous commencez à raisonner et c'est ah, il aime ce mot. Commencer à 
raisonner et dire, ' je ne sais pas ce que ça veut dire.' Juste comme Satan qui vient et commence 
à le raisonner comme, "La foi que j'ai, je vous la donne." Comment peut-il faire ça? Comment 
ça peut se faire? Vous savez, vous finissez par découvrir que ça s'est accompli. Amen. Amen. Je 
l'ai ! Amen. Gloire à Dieu! Gloire à Dieu. Vous pouvez vous asseoir.  

C'est quelque chose dont nous parlions mercredi soir, aussi. Quelque chose d'important à ce 
sujet à se rappeler. Il vous l'a donnée. C'est un don qui vous a été fait. Et quand vous recevez un 
don, il devient votre possession. Il vous appartient. C'est toujours à vous. Personne ne peut plus 
vous l'enlever. Et comme nous le disions l'autre soir, ce n'est pas quelque chose que vous 
empruntez, que vous voulez utiliser, quelque chose que j'emprunte, j'emprunte quelque chose 
et comme exemple, je prête mon auto à frère Samuel, je veux qu'il la ramène, tu peux 
l'emprunter, tu peux l'utiliser, mais ce n'est pas ce que ce prophète du Seigneur a demandé de 
faire. Il a demandé de nous la donner pour que nous puissions la recevoir. Ainsi, nous n'avons 
pas à l'emprunter. Ça nous appartient. Et à qui est-ce? Elle est à vous. Vous la possédez.  

22:43 

Si vous pouvez trouver la Clé de cette loi de la foi qui vous est ouverte, si vous êtes un fils de 
Dieu, ou une fille de Dieu, qui ici est un fils ou une fille de Dieu?  Gloire à Dieu! Voici ça s'en 
vient! Alors ça ne vous quitte jamais, c'est toujours avec vous, tout le temps! Amen. Alléluia! 
Amen! N'est-ce pas merveilleux? Ça ne vous quitte jamais! C'est toujours avec vous. Gloire au 
Nom du Seigneur Jésus! Amen. Gloire au Nom. Et qu'est-ce que la foi? La foi est la Clé Maitresse. 
Il a dit que c'était la Clé Maitresse. Et que fais une Clé Maitresse? Elle ouvre toutes les portes. Ça 
m'a frappé ce matin, si vous les gens vous vous rappelez, je pense que c'était l'an dernier, je ne 
me souviens pas quand, soyez comme frère Branham était, oh c'était hier, il y a 25 ans. Mais 
nous parlions de posséder les clés. Il y a un petit exemple que je donnais, de donner les clés à 
frère Samuel, celle-ci est la clé de mon bureau, celle-ci pour ceci, celle-ci pour cela, etc. Je lui 
donnais les clés. Mais la Clé Maitresse, il nous a donné quelque chose d'autre, une Clé 



Maitresse. Maintenant, un Passe-partout, comme nous avons toute la foi que nous avons, toute 
la foi qu'il nous a donnée.  

24:25 

La foi qu'Il nous a donnée. Il nous a donné la Clé Maitresse et Clé Maitresse ouvre toutes les 
portes. Vous n'avez pas besoin d'avoir un tas de clés, vous le Passe-partout! Il ouvre chaque 
porte. Quoi que vous ayez besoin, tournez-la simplement, ouvrez. Vous avez la Clé Maitresse. Le 
Passe-partout du Maitre. Amen! Alléluia! Gloire au Nom du Seigneur. Et je pense que c'est 
approprié, quand je suis allé chercher ma clé ce matin, mon trousseau de clés, (désolé, je 
tremble tellement ici devant, je T'aime Seigneur) C'est rattaché au gouvernail d'un navire, c'est 
rattaché au vieux bateau de Sion. Et Il contrôle ce navire et au milieu du gouvernail du navire, il 
y a un compas. Et il pointe à l'étoile polaire, le Seigneur Jésus-Christ. C'est un tout! Amen. Gloire 
au Nom du Seigneur. Vous pouvez vous asseoir.  

25:46 

J'aime cela. J'aime avoir le Passe-partout. Je n'ai que cette Clé. Parfois quand je suis dans les 
problèmes, c'est comme 'Quelle clé est-ce? Quelle clé est-ce? Quelle clé est-ce? Mais juste une 
seule Clé. C'est tout ce que nous avons besoin. Et Il dit que c'est la Foi que nous devons avoir. Il 
dit, 'Mais peu importe combien de foi vous avez,' il dit, 'vous devez mettre cette foi en action.' 
Ça ne peut pas être que des paroles, ça doit être mis en action ou' il dit, 'ça ne sert à rien.' Ça ne 
vous sert à rien si vous ne la mettez pas en action. Il dit, 'Quel bien vous apportera votre foi, si 
vous ne la laisser pas agir.' 'Quel bien vous apportera votre foi, si vous ne pouvez pas la mettre 
en action?' Certainement que si je crois que Jésus-Christ vit, je vais la mettre en action. Il vit 
aujourd'hui, Il est le même Jésus. Certainement qu'Il l'est. Il a dit, 'Si l'aveugle Bartimée a pu 
croire en Lui, je le peux aussi. Si la femme à la  perte de sang a pu toucher Son vêtement, nous le 
pouvons aussi. Car Il ouvre, Il a ouvert et Il est prêt, Il implore et accepte quiconque le veut, qu'il 
vienne et boive des Eaux de la Vie gratuitement. Ce que nous avons besoin aujourd'hui, c'est d'un 
réveil de ce genre,'  c'est ce que nous avons. Amen. Un réveil, avez-vous un réveil? 

27:13 

Merci Seigneur que nous ayons ce genre de réveil. Ce que le Seigneur fait pour nous. Si nous la 
laissons agir et la mettons en action. Et les problèmes vont venir. Nous devons nous rappeler 
cela. C'est toujours ce qui se passe. Ce qu'il nous dit même dans ce Message. Il dit, 'Soyez 
comme ce grand aigle, quand le trouble arrive, et ça va arriver, vous allez échouer et le trouble 
va venir, il dit, ne battez pas des ailes et battez des ailes tout autour, 'Oh bonté, je suis déprimé, 
je suis à bout, ' il a dit, étendez vos ailes comme un aigle, et, il dit,  'planez dans le vent.' 

J'aime ça, juste planez dans le vent. Voici le vent qui souffle, et c'est un test, c'est une épreuve. 
Étendez vos ailes et laissez-le vous emmener. C'est de tourner le dos à Satan. Si vous écoutez ce 
qu'il dit, vous laissez ce vent de déprime et de désespoir, ce problème. Étendez vos ailes, et ce 
vent vous amènera simplement plus haut. Il ne fait que vous amener plus haut! Et un autre vent  



arrive, il vous amène encore plus haut! Un autre vent arrive, il vous amène un peu plus haut. 
Amen. Gloire au Nom du Seigneur. (Applaudissements) Gloire à Dieu. Amen. J'aime comment 
frère Branham nous enseigne et nous dit cela. Nous fait tourner le dos au diable. Il prend ce qui 
devait nous pousser à terre et nous encourage. Et nous pouvons tourner le dos à Satan et tout 
ce que ça fait, c'est comme ça que vient le temps du test que nous traversons. Ils valent plus que 
l'argent et l'or pour nous. Car Il nous éprouve, Il nous teste. C'est dur de passer au-travers. C'est 
comme frère Branham a dit, ce n'est pas facile, c'est sans arrêt, tout le temps. Mais la victoire à 
la fin est si douce. C'est si doux quand vous regardez en arrière et dites, "Merci Seigneur, j'ai 
passé le test. Merci Seigneur, Tu m'as fait passer au-travers. Merci Seigneur, Tu es Celui qui l'a 
fait." Comme ils lui ont demandé, 'Tu as gardé ta religion?' il a répondu, 'Non, monsieur, elle m'a 
gardé.' Amen. Et c'est ce que ce Message nous fait. Il nous garde.  

29:14 

Et aujourd'hui il va nous enseigner une autre leçon; que d'utiliser notre foi, c'est sous conditions. 
Nous l'avons mais c'est sous conditions. Et nous devons nous préparer à l'utiliser pleinement. 
Vous comprenez? Il dit, nous devons être prêts à l'utiliser pleinement. Nous utilisons notre foi, 
et nous l'avons, Dieu nous l'a donnée. Mais il nous enseigne encore, il va nous en apprendre plus 
aujourd'hui sur cela. Frère Branham dit, je n'arrêterai pas quelqu'un qui a autant de foi ou tant 
de foi. Donc nous mettons la foi en action. Nous avons vu la foi en action. Nous connaissons 
cette foi, nous avons la foi, mais Il demande plus. Et aujourd'hui nous allons découvrir quel 
esprit est en cela. Sommes-nous une colombe, un agneau, je veux dire, sommes-nous un agneau 
ou un bouc? Il dit, un agneau soumis au Seigneur Jésus, ou ce bouc à tête dure. Il a dit, qu'est-ce 
qui vous conduit? Il dit qu'il va nous le dire. Est-ce l'Esprit de la colombe, ou si c'est ce corbeau 
hypocrite? Nous allons regarder dans le Message ce qu'il va simplement nous faire aujourd'hui. 
Quel Message c'est pour l'Église! Car c'est vraiment d'examiner nos vies et ce que nous faisons. 
Et vous savez quoi? Nous allons découvrir, ça va nous piquer. Ça va nous piquer aujourd'hui. Ça 
m'a piqué quand je l'ai écouté parce que je regarde et je vois ce que ça me fait.   Qui veut être 
piqué? Qui le veut? C'est ce que nous faisons. C'est ce pourquoi nous sommes ici. Nous voulons 
pleinement nous préparer pour être capable, que quoi que ce soit qu'Il veule pour notre vie, 
c'est ce que nous voulons. Il veut, Il veut nous donner suffisamment pour que nous puissions 
pleinement utiliser cette foi qu'Il nous a donnée. Vous croyez que vous l'avez? Il vient de dire 
que nous l'avions. Il vient de dire que nous l'avions et Qui sera là avec nous? Mais il va nous 
enseigner pour que nous soyons certains de pouvoir pleinement l'utiliser. Nous devons avoir 
confiance en nous-mêmes, en LUI, par Lui que nous pouvons utiliser cette foi. Et Il nous a 
vraiment bénis. Gloire à Dieu. Toutes les choses qu'Il faites pour nous et nous dit et nous 
rassure, simplement… Laissez-moi introduire quelque chose ici, j'ai dit à un frère, juste avant de 
venir ici et j'espère que ça ne dérange pas le frère que je dise son nom. Il me disait l'autre jour, à 
une réunion à la Voix de Dieu, il est entré et a dit, "Ma femme m'a parlé de sa petite fille qui a 
vu un oiseau dans l'église. J'espère que je le raconte comme il faut. Vous la connaissez, 
demandez-lui. Elle a dit, "Papa, l'oiseau était dans l'église ! Il volait tout autour de l'église." Elle a 
dit, "C'était un oiseau blanc. Il avait des ailes, il n'avait pas de face ni rien, mais il avait des bouts 



d'ailes comme le bout des ailes d'un oiseau. Il volait simplement autour du bâtiment, ici, en va 
et vient." Gloire au Nom du Seigneur.  Gloire au Nom du Seigneur. N'êtes-vous pas heureux de 
ce petit oiseau qui vole alentour ici. Une colombe vole alentour ce matin. (Applaudissements) 
Gloire au Nom du Seigneur!  

32:32 

C'est comme ce que nous disions l'autre soir, mercredi soir. Tout comme la photo qu'on a prise 
qu'on peut voir, la caméra a pu prendre la photo, nous En avons la photo, et même les yeux d'un 
bébé, ils L'ont vu, qu'Il est ici. Il nous a prouvé qu'Il est ici. Vous savez nous pensons que nous 
vivons d'assez bonnes vies chrétiennes, mais nous allons voir aujourd'hui combien ce Saint-
Esprit est timide, qu'Il l'est réellement. Quand nous examinons réellement nos vies et ce que 
cette Colombe attend de nous. Nous nous attendons toujours à de grandes choses dans notre 
vie. C'est l'être humain que nous voyons et c'est comme, 'Vous savez, je ne fume pas, je ne bois 
pas, je ne couraille pas, je ne jure pas,  je ne mens pas, je ne fraude pas, je ne vole pas, je ne 
coupe pas mes cheveux, mes robes sont longues, vous savez, j'agis assez bien, je n'écoute pas de 
rock-and-roll, "  c'est bien! Nous devrions faire ces choses. "Je vais à l'église." C'est bon! Vous 
devriez faire ces choses-là. Mais ce n'est pas ce qu'il essaie de nous dire ou ce qu'il nous dit 
aujourd'hui. Il dit, 'avez-vous un mauvais tempérament?' Vous avez un vieux tempérament? Il 
dit, " Écoutez-vous, écoutez-vous les racontars? Est-ce que vous commérez? Parlez-vous de vos 
amis? Parlez-vous les uns des autres? Vous parlez des différentes familles dans l'église à 
d'autres? Parlez-vous d'eux? C'est comme, 'Je ne suis pas supposé te dire ceci, mais as-tu 
entendu, les as-tu vu l'autre jour? Ils sont allés faire ceci.'  ' Non, tu plaisantes,'  ' ne le dis à 
personne. Je ne suis pas supposé, ils l'ont fait, je les ai vus.  Ils étaient là-bas. As-tu vu la manière 
qu'elle était habillée? As-tu vu ce qu'elle faisait? As-tu  vu ce qui se passait? Je ne peux pas le 
croire. Ah! '     

Faisons-nous cela? Hein? Qui ne fait pas ça? Levez votre main. C'est mieux que de dire, 'qui le 
fait, levez votre main?' Qui ne le fait pas? Regardez autour si vous le voulez, il n'y a pas une 
seule main levée. Nous en sommes tous coupables. Il a dit, 'Écouter des commérages et faire 
cela, "oh, je ne peux pas les croire, vous avez de l'amertume dans votre cœur. Hum, c'en est une 
capable là, mon chum! J'ai de l'amertume. 'Je leur pardonne mais je ne veux pas les voir. Je ne 
veux pas leur serrer la main. 'Oh, ils sont là, je vais aller l'autre côté. '  Je vous le dis. C'est la 
vérité! Puis nous devenons, oh nous en avons le droit, parce que c'est vrai, ils ont le droit parce 
que c'était ainsi. Nous sommes coupables. Nous en sommes coupables. Et qu'est-ce que frère 
Branham a dit? 'Nous sommes coupables de cela. Et quelque chose que je n'ai pas.  Il a dit, 
j'aime ceci, il a dit, j'ai essayé de couvrir tout le péché,  tout ce que les gens ont fait. Mais il n'a 
pas tout couvert, quelqu'un est venu le voir et a dit, ' Eh bien, vous ne m'avez pas atteint, je vais 
bien. Il a dit, vous devez réellement être une chrétienne. Quelqu'un a dit, frère tu n'as pas parlé 
du commérage. Elle est la commère numéro un de l'église. Mais nous pensons tous que c'est 
quelqu'un d'autre. "Je vais te le dire à toi, mais n'en dis rien à personne d'autre. " Qui d'autre a 
fait cela?  



35:44 

Ou peut-être que je devrais le dire de cette façon, qui n'a pas fait ça? Oui, c'est être honnête 
juste là. Nous l'avons tous fait, nous sommes tous coupables de cela et il dit, quand vous faites 
cela, qu'est-ce qui se passe? Pensez à ceci. Quand nous disons ces choses, quand nous parlons 
des gens, quand nous avons l'amertume dans notre cœur. Quand nous faisons de petites 
choses, j'ai eu le test pour venir ici, en route vers l'église ce matin, je conduisais environ, vous 
savez en venant sur la rue Clark, Milltown, la vitesse limite est de 35 miles à l'heure. Personne 
ne va 35 miles à l'heure! Ils roulent 135 miles à l'heure. Ils volent simplement et avancent. Je dis, 
Seigneur, je mets le régulateur de vitesse, je le mets et je sais ce qui va arriver. J'arrive à 
l'intersection, je regarde dans mon rétroviseur, le voici qui vient mon chum! Il vole! C'est 
comme, 'Vas-tu embarquer sur mon pare-choc? Est-ce que je dois freiner? Je vais, je vais, tu vas 
manger, tu vas manger mon pare-choc! Tu vas le manger, tu vas le manger! Et c'est comme, 
qu'est-ce qui se passe? La petite colombe est partie, pff. C'est ce qu'il a dit, Il ne peut pas 
supporter ça. Parce que j'ai, parce que j'ai le droit, je suis en train de respecter la limite de 
vitesse! C'est trente miles… quelque chose d'aussi simple. Je respecte la limite de vitesse, j'ai le 
droit. Frère Branham a dit, "je n'ai aucun droit." Ce n'est pas notre monde, ce n'est pas notre 
place, ça leur appartient. C'est de dépasser. Vas-y ce n'est pas mon royaume, j'en ai un qui s'en 
vient. Amen. Gloire au Nom du Seigneur! 

 N'êtes-vous pas heureux de cela ce matin? Gloire au Nom du Seigneur! Ceci n'est pas notre 
monde. Il ne nous appartient pas. Et quand nous lisons l'Écriture, c'est le péché qui nous 
enveloppe si facilement. Nous regardons les grandes choses que nous faisons, gloire au 
Seigneur, nous ne devrions pas avoir de désir de cela. Satan est trop rusé, vous savez quand je 
lisais ça je disais, "Seigneur, c'est presque, je ne vis pas une vie rétrograde mais si le Saint-Esprit 
me laisse, je ne… Qui veut que le Saint-Esprit le quitte. Y a-t-il une main levée, dans l'auditoire, 
parmi ceux qui écoutent? Jamais je ne veux que le Saint-Esprit me quitte, 'Ne me quitte jamais 
Seigneur Jésus. En aucune circonstance. Grande ou petite.  Aide-moi Seigneur, je veux cette 
Colombe Sainte, ce Saint-Esprit dans ma vie tout le temps. Je ne veux pas qu'Il s'envole, jamais, 
qu'Il s'éloigne de moi. Je ne veux rien faire qui pourrait L'offenser, Le blesser. Il est doux et 
humble, soumis, patient. Merci Seigneur d'être si patient avec moi. Combien de fois je T'ai failli, 
je T'ai blessé, mais je ne le veux pas et Tu es si patient avec moi.  

J'ai de bonnes nouvelles pour vous! Ne craignez pas, Il n'est pas loin.  Il est juste ici. Il a dit, qu'Il 
se perchait sur la branche d'un arbre et je pensais aujourd'hui Seigneur, durant l'épreuve, Tu es 
juste ici. Et peut-être que certains de nous, nous sommes tous coupables d'avoir fait s'envoler 
cette petite Colombe. Mais Il est ici aujourd'hui pour revenir en nous. Qui veut cela aujourd'hui? 
Qui veut que cette Colombe entre profondément dans leur cœur comme jamais encore 
auparavant? Un remplissage du Saint-Esprit  et dans tout ce que je fais Seigneur, ne laisse jamais 
ce vieux corbeau venir sur moi encore. Je ne veux pas Te blesser Seigneur, ou Te déplaire, je ne 
veux dire que de bonnes choses. Aide-moi Seigneur Jésus. Sois avec moi. Même frère Branham 
aujourd'hui, il disait, 'Seigneur, aujourd'hui, je fais de cette chaire, celle-ci, juste ici, j'en fais mon 
autel ce matin.'   



39:55  Seigneur, pour venir devant Toi, Seigneur Jésus, je veux tellement être rempli de Toi, et je 
veux capable de mettre cette foi en action. Nous aimer les uns, les autres, aimer ceux qui vous 
persécutent, qui sont après vous. Combien plus vos frères et sœurs. Ils sont coupables, priez 
pour eux, ils sont blessés, ils sont abattus. Aucun d'entre nous n'est où il devrait se trouver, mais 
nous voulons y être. Seigneur aide-nous à être ce que nous devrions être, alors nous pourrons 
réellement mettre cette foi, qu'Il nous a maintenant donnée en action. C'est ce que nous 
voulons faire, c'est de la mettre en action. Et puis, si nous le faisons, nous avons une Clé 
Maitresse qui ouvre chaque porte. Quoi que nous Lui demandions, quoi que nous ayons besoin, 
nous pouvons mettre cette Clé dans la porte et elle ouvrira. Croyez-vous cela aujourd'hui de 
tout votre cœur? Est-ce le désir de tout votre cœur? Aide-nous Seigneur Jésus.  

(Frère Joseph lit le psaume 32) 

Heureux l'homme à qui l'Éternel n'impute pas d'iniquité, Et dans l'esprit duquel il 
n'y a point de fraude!  
Tant que je me suis tu, mes os se consumaient,  
Je gémissais toute la journée;  
Car nuit et jour ta main s'appesantissait sur moi,  
Ma vigueur n'était plus que sécheresse, comme celle de l'été. -Pause.  
Je t'ai fait connaître mon péché, je n'ai pas caché mon iniquité;  
J'ai dit: J'avouerai mes transgressions à l'Éternel!  
Et tu as effacé la peine de mon péché. -Pause.  
Qu'ainsi tout homme pieux te prie au temps convenable!  
Si de grandes eaux débordent, elles ne l'atteindront nullement.  
Tu es un asile pour moi, tu me garantis de la détresse,  
Tu m'entoures de chants de délivrance. -Pause.  
Je t'instruirai et te montrerai la voie que tu dois suivre;  
Je te conseillerai, J'aurai le regard sur toi.  
Ne soyez pas comme un cheval ou un mulet sans intelligence;  
On les bride avec un frein et un mors, dont on les pare,  
Afin qu'ils ne s'approchent point de toi.  
Beaucoup de douleurs sont la part du méchant,  
Mais celui qui se confie en l'Éternel est environné de sa grâce.  
Justes, réjouissez-vous en l'Éternel et soyez dans l'allégresse!  
Poussez des cris de joie, vous tous qui êtes droits de cœur!  
 
Chant:    Jésus, le plus beau des noms… 

 

 


